## Après-midi visite conférence le 27 octobre au château de Fléac

Pour la dernière sortie de l'année 2022, les adhérents VMF Charente, se sont retrouvés au Château de Fléac , le 27 octobre 2022, pour un après-midi visite-conférence autour de l'étonnante famille Plauchut.

Venus de Provence, ils se sont installés en Charente, au milieu du XIXème siècle.

D'abord bâtisseurs, puis écrivains voyageurs , l'un d'entre eux fut même le secrétaire particulier de Georges Sand et son confident, un autre , à l'origine de l'aéropostale Brésilienne avec Santos Dumont.

Cette famille a habité Fléac jusqu'au milieu du XXème siècle.

L'après-midi a débuté par une très intéressante visite guidée du château, pilotée par notre déléguée.

Ce petit château construit par les nouveaux propriétaires, sur l'emplacement d'un ancien logis XVIIIème, reflète le nouveau style architectural du XIXème siècle.

Surplombant le fleuve Charente, il se compose d'un corps de logis néo-classique accolé à une tour de style troubadour.

Puis nous nous sommes dirigés vers la salle de conférence où Alain Lagrange et Renaud de Belerd nous ont raconté fort brillamment la saga de cette famille surprenante établie durant un siècle en Angoumois.



L'après-midi s'est par la suite terminée autour du traditionnel verre de l'amitié.